

Randonnée du 08 décembre 2024



Hier soir, Nicole nous annonçait une accalmie de la tempête Darragh pour ce dimanche... Gloups ! Comment ça se serait passé sans cette fameuse accalmie ???? Sur le plateau de Senneville en direction d'Eletot le vent était si fort que nous avions peine à avancer , à la limite du déséquilibre. D'Elétot à St Helene Bondeville le vent devint notre allié mais c'était sans compter sur la pluie qui nous fouettait le visage. Puis pour regagner les véhicules rebelote....vent et pluie . Ces 9 bons km n'ont pas été de tout repos mais malgré tout il nous en faut encore plus pour nous faire renoncer. A cœur vaillant rien d'impossible..... c'est Nicole qui à palié au forfait de Béatrice en apportant quelques gourmandises de sa fabrication car il est évident qu'un sac vide ne tient pas debout. Pour la semaine prochaine encore rien de décidé, nous verrons cela dans le courant de la semaine , à suivre .





A dimanche prochain.